



令和7年度
富士松南小学校だより
第6号
令和7年11月吉日
刈谷市立富士松南小学校



朝晩の冷え込みに、一気に季節が移り変わったことを感じます。運動会が終わった子どもたちは、教室での学習に落ち着いて取り組んでいます。11月の中旬からは、運動場でかけ足運動が始まります。月末に行われるかけ足大会に向けて、一人一人目標をもって走る姿が見られることと思います。

＜運動会＞

温かいご声援ありがとうございました。どの学年・学級も仲間とともに練習してきたことを精いっぱい披露することができました。「家でもたくさん練習したよ」という声もたくさん聞かれました。ご家庭でのご支援ありがとうございました。

当日、高学年は全ての場において、後輩たちの見本となる行動を示すことができました。静かで素早い整列、代表児童の宣誓や挨拶、きびきびとした一斉体操、放送アナウンスや器具の配置、リレー着順の補助など、自分たちの出番である表現運動やリレー以外でも皆が立派でした。高学年の姿を見た下学年の子どもたちには、多くの学びがあったと思います。運動会を通して身に付けた力や団結力を今後の学校生活に生かすように職員一同、今後も支援、指導を続けていきます。



＜1年生＞



＜2年生＞



＜3年生＞



＜4年生＞



＜5・6年生＞



＜代表児童たち＞



＜委員会の活躍＞

◇ お知らせ ◇

校舎外壁の修繕等を行っています。そのため、駐車場や中庭等に大きな車が入りすることがあります。来校される際は、十分注意してください。工事終了は2月の予定です。